

El aumento de precios provoca disturbios por la gasolina en Colombia

 29.08.2023 - 17:26 — [Economía](#)
[Oleg Chermyshtsev](#)


© Dominio público

Hace un año, los colombianos votaron por el presidente de izquierda Gustavo Petro, quien prometió reducir la pobreza.

Miles de manifestantes han bloqueado las calles de Bogotá con autos y motocicletas, exigiendo que se cancele el reciente aumento en los precios de la gasolina, informó [AP](#). Los colombianos dicen que la gasolina cara está perjudicando a las pequeñas empresas y podría hacer subir los precios de los alimentos.

La administración de Gustavo Petro dice que los subsidios al gas le cuestan al presupuesto 11 mil millones de dólares al año. Estos montos se utilizan para saldar las deudas de la petrolera nacional, [ecopetrol](#), pero podría dirigirse a programas sociales.



Los cárteles de la droga obligan a los mineros a huir de Colombia

Las autoridades colombianas no pueden proteger la minería de los ataques de bandas armadas. La mina Minex cerca de la ciudad de Cúcuta, en la frontera con Venezuela, fue objeto de un ataque terrorista el 4 de julio, según...

[LEER](#)

El precio de la gasolina en Colombia ha aumentado de 9.000 pesos el galón en agosto pasado (2,50 dólares) a más de 14.000 pesos actuales (3,40 dólares) a medida que el gobierno colombiano recorta los subsidios cada mes.

El objetivo del Ministerio de Hacienda es alcanzar el precio de 16.000 (4 dólares) a finales de año, es decir, el nivel de precios actuales en Estados Unidos. Sin embargo, el salario mínimo de un estadounidense es 4 veces el salario en Colombia, que es de 280 dólares al mes.

Durante el fin de semana, la administración de Petro llegó a un acuerdo con los sindicatos nacionales de taxis, congelando el precio de la gasolina para unos 200.000 taxis amarillos en el país. Sin embargo, esto sólo aumenta el descontento de otras capas afectadas, por ejemplo, los repartidores y los propietarios de pequeñas empresas.

Según la oposición, el gobierno podría mitigar el aumento de los precios

09:55 — Sociedad

Japón quiere imponer a China los productos del mar de Fukushima a través de la OMC

09:49 — Transporte

En la zona de aparcamiento de pago en San Petersburgo se introducirá una tarifa por minuto

09:37 - Política

Servicio de prensa de Prigozhin: el fundador de PMC "Wagner" fue enterrado en el cementerio de Porohovsky

09:26 - Economía

El aumento de precios provoca disturbios por la gasolina en Colombia

09:05 — Incidentes

Cinólogos de Moscú enviados en busca de la patinadora artística Alina Gorbacheva

08:47 - Incidentes

El tribunal de San Petersburgo deja en libertad al Petersburgo se introducirá una tarifa por minuto

09:37 - Política

Servicio de prensa de Prigozhin: el fundador de PMC "Wagner" fue enterrado en el cementerio de Porohovsky

09:26 - Economía

El aumento de precios provoca disturbios por la gasolina en Colombia

09:05 — Incidentes

Cinólogos de Moscú enviados en busca de la patinadora artística Alina Gorbacheva

08:47 - Incidentes

El tribunal de San Petersburgo deja en libertad al Petersburgo se introducirá una tarifa por minuto

09:37 - Política

Servicio de prensa de Prigozhin: el fundador de PMC "Wagner" fue enterrado en el cementerio de Porohovsky

09:26 - Economía

El aumento de precios provoca disturbios por la gasolina en Colombia

09:05 — Incidentes

Cinólogos de Moscú enviados en busca de la patinadora artística Alina Gorbacheva

08:47 - Incidentes

El tribunal de San Petersburgo deja en libertad al Petersburgo se introducirá una tarifa por minuto

09:37 - Política

Servicio de prensa de Prigozhin: el fundador de PMC "Wagner" fue enterrado en el cementerio de Porohovsky

09:26 - Economía

El aumento de precios provoca disturbios por la gasolina en Colombia

09:05 — Incidentes

Cinólogos de Moscú enviados en busca de la patinadora artística Alina Gorbacheva

08:47 - Incidentes

El tribunal de San Petersburgo deja en libertad al Petersburgo se introducirá una tarifa por minuto

09:37 - Política

Servicio de prensa de Prigozhin: el fundador de PMC "Wagner" fue enterrado en el cementerio de Porohovsky

imponiendo menos impuestos a las ventas de combustible. y las empresas **ecopetrol** hora de "interesarse en hacer que la gasolina sea asequible para todos".



Refinerías europeas afectadas por la eliminación de los subsidios a la gasolina en Nigeria

La destrucción del "mercado negro" en Nigeria amenaza los beneficios de las refinerías de petróleo europeas. Nigeria, al abolir los subsidios al combustible para la población, privó a las refinerías europeas de uno de los...

LEER

Suscríbete a lo que te interese!



Noticias



Geocracia



Noticias de Yandex



Noticias



Geocracia



noticias de Google



09:26 - Economía

El aumento de precios provoca disturbios por la gasolina en Colombia

08:05 — Incidentes

Cinólogos de Moscú enviados en busca de la patinadora artística Alina Gorbacheva

08:47 - Incidentes

El Tribunal de San Petersburgo deja en libertad al Petersburgo se introducirá una tarifa por minuto

09:37 - Política

Servicio de prensa de Prigozhin: el fundador de Petersburgo se introducirá una tarifa por minuto

09:37 - Política

Servicio de prensa de Prigozhin: el fundador de PMC "Wagner" fue enterrado en el cementerio de Porohovsky

09:26 - Economía

El aumento de precios provoca disturbios por la gasolina en Colombia

09:05 — Incidentes

Cinólogos de Moscú enviados en busca de la patinadora artística Alina Gorbacheva